



Sergio Rodríguez Fernández

Sergio Rodríguez Fernández, es costarricense, Licenciado en Derecho de la Universidad Santa Lucía, Bachiller en Ciencias Criminales de la Universidad Estatal a Distancia (UNED), es egresado de la Academia Nacional de FBI Quántico.

También cuenta con Formación Básica y Operativa en Gerencia Policial, recibió capacitación para el Mejoramiento de la Persecución de la Delincuencia Organizada, en la Negociación de Rehenes, Investigación de Homicidios y cuenta también con Formación Básica en Investigación Criminal.

#### **Experiencia Laboral:**

El señor Rodríguez, se ha desempeñado en diferentes puestos en el Organismo de Investigación Judicial, como por ejemplo: Jefe de Investigación de equipos especializados en crimen organizado, Jefe de Oficinas Regionales en Atenas, Grecia, Heredia y Alajuela y Supervisor de Servicio en la Oficina de Planes y Operaciones.

Actualmente es el Director General del Instituto Costarricense sobre Drogas (ICD), ente rector de políticas sobre drogas y actividades conexas de Costa Rica.